

Según Reuters, el Servicio de Inteligencia ucraniano se atribuyó el ataque en Moscú

Matan a general ruso con un scooter explosivo: lo acusaban de usar armas químicas en contra de ucranianos

El teniente general, Igor Kirillov, jefe de la unidad de armas químicas, biológicas y radiológicas del ejército ruso, falleció luego que explosión fuera de su residencia.



Igor Kirillov, jefe de la unidad de armas químicas, biológicas y radiológicas del ejército ruso.

RAULO GUTIÉRREZ S.M.

Poco antes del amanecer de este martes, un gran estruendo despertó a los ciudadanos del sureste de Moscú, estremeciendo algunos edificios colindantes y reventando los videos de los automóviles que a esa hora estaban estacionados en la avenida Ryazansky. Tras estallido, los vecinos alertaron de dos cuerpos fallecidos que yacían sobre la acera nevada: eran el teniente general, Igor Kirillov, jefe de la unidad de armas químicas, biológicas y radiológicas del ejército ruso, y su ayudante, Ilya Polikarpov, que habían sido víctimas de un atentado a tan solo 6,5 km del Kremlin, informó "The Guardian".

Remoto

El Comité de Investigación Ruso, entidad encargada de llevar las pesquisas, detalló en un comunicado que Kirillov y su ayudante fueron asesinados, después de que "un artefacto explosivo plantado en el manubrio de un scooter estacionado cerca de la entrada de un edificio residencial se activara". Según la agencia de noticias estatal Tass, la bomba habría

La muerte del general ruso ocurre un día después que el SBU lo denunciara como el responsable del uso de armas químicas en territorio ucraniano.

contenido cerca de 300 gramos de material explosivo y se habría activado de manera remota, consignó AFP.

Durante las últimas horas se ha viralizado un video, que fue publicado por primera vez en una cuenta de Telegram (ver video acá: <https://goo.su/YHLW>), donde se aprecia el momento del estallido, desde una cámara situada en un vehículo frente a la entrada del complejo residencial. En él se puede ver a Kirillov y a su ayudante salir del edificio y caminar solo un par de metros antes de ser víctimas de la explosión. Según "Daily Mail", la policía encontró una cámara y un cargador dentro del auto, que habrían servido para que el atacante activara la bomba a distancia, justo en el momento cuando el uniformado abandonaba su hogar.

Ucrania

Según una fuente del Servicio de Seguridad de Ucrania (SBU) que habló en calidad de anonimato con Reuters, "la liquidación del jefe de las tropas de radiación y protección química de la Federación Rusa es obra del SBU", afirmando que el atentado fue parte de una "operación especial". La muerte del general ruso ocurre un día después que el SBU lo denunciara como el responsable del uso de armas químicas en territorio ucraniano. "Kirillov era un criminal de guerra y un objetivo absolutamente legítimo, ya que dio órdenes de utilizar armas químicas prohibidas contra el ejército ucraniano", declaró el informante, registró DW. Aunque para Rusia tenía el título de "héroe del Trabajo de la Federación" y según la cancillería rusa era un hombre que

"no se escondía detrás de otros e iba a cara descubierta por la Patria y por la verdad", lo cierto es que Kirillov era quien lideraba, desde 2017, las tropas de Radiación, Sustancias Químicas y de Protección Biológica.

Aunque el ministerio de defensa ruso afirma que esta fuerza tiene por objetivo "identificar peligros y proteger a las unidades de la contaminación", Occidente ha denunciado que también son la entidad encargada de implementar armas químicas en los combates. Así lo denunció hace unos meses el Reino Unido, quien acusó a Kirillov de comandar el despliegue del "agente asfixiante tóxico cloropirrina", una sustancia oleosa que se utilizó en la Primera Guerra Mundial, causante de "irritación en los pulmones, ojos y piel, además de vómitos, náuseas y diarrea", publicó la BBC.